



8月3日(土)に行われた納涼祭の様子

みなみの苑

特別養護老人ホーム

第25号

発行
 社会福祉法人 愛光会
 特別養護老人ホーム みなみの苑

編集/発行責任者
 相澤阿希美
 横浜市瀬谷区阿久和南
 3丁目28番地3
 電話 045-364-0373
 F A X 045-364-1260

ピエロがみなみの苑にやってきました

納涼祭司会 武田崇義

納涼祭をより一層、盛り上げるために来て下さった大道芸人(ジャグリングパフォーマンス)のクラウンボム様。登場してから一切、話さずに喜怒哀楽の表情とコミカルな動きでご利用者様方を魅了し、更にはご利用者様のご家族や職員を巻き込んだのパフォーマンスを披露して頂き、大盛況のまま納涼祭の幕を閉じることができました。そんなクラウンボム様に納涼祭の司会を担当し、広報委員会のメンバーでもある武田がパフォーマンスを終えた直後に感想を伺ってみました。

武田 みなみの苑で初めてパフォーマンスを披露して如何でしたか？

ボム 本当は最後まで喋らないピエロで行く予定でしたが素に戻ります。(笑)公演

中、利用者様やご家族、そして子ども達が最後まで笑顔を絶やさずに見てくれたことが何よりうれしかったです。(外人風)

武田 最後に一言お願いします。

ボム また来るからね。(外人風)

武田 ありがとうございます。これからの活躍を楽しみにしています。



毎年恒例の屋内行事

〈西瓜割り〉

納涼祭



「もつともつと右」
皆様の声援が。



「目隠して、
割れるかな？」

割ったあと、皆でおいしい西瓜を食べました。

昔懐かしのラムネを飲みました。



〈ラムネ〉

気持ちよく喉を潤しておりました。

〈新人職員挨拶〉

緊張に負けず、
しっかり挨拶出来ました。



初々しい
挨拶の様子

〈恒例の盆踊り〉

鼓鶴会と大中西自治会
婦人部の皆様



毎年ありがとうございます！

平成25年度みなみの苑敬老祝賀会

9月11日(水)今年も多くの賀寿者の方々がお祝いされ、みなみ幼稚園の園児一同による歌とお遊戯が披露された後、園児と施設職員から賀寿者の方々に手作りのプレゼントが贈呈されて、皆様とても喜ばれておりました。

賀寿者の皆様



みなみ幼稚園. 歌. お遊戯



緊張する司会の二人



インタビュー



ドキドキしてます

記念品の写真



園児からのプレゼント

職員からのプレゼント



祝 百歳以上、百歳を迎えた方たち

みなみの苑では百歳以上の方、百歳を迎える方が4名いらっしゃいます。

敬老祝賀会が行われた9月11日泉区高齢支援課の担当者から、今年百歳を迎えた宗村とり様に記念品の贈呈がありました。



内閣総理大臣
横浜市から記念品を
頂きました。



ご家族とともに記念撮影

フィリピン政府関係者EPA介護福祉士合格者 受入れ施設訪問



7月9日みなみの苑のEPA介護福祉士合格者にフィリピン政府関係者が訪問。施設見学の後、介護福祉士国家資格合格までの取り組みや今後、継続してみなみの苑で勤務する事について有意義な懇談が行われました。

※EPAとは、日本とフィリピンにおける経済連携協定のこと。



みなみの苑のEPA介護福祉士合格者ブライアンCW、ポールCWは本国の政府関係者が訪問して緊張の様子。

みなみの苑を訪問したフィリピン政府関係者フィリピン大使館の方々

- フィリピン海外雇用庁 長官 ハンス・カクダック様
- 職業規制局 委員長 テレシタ・マンザーラ様
- 海外労働者福祉庁 局長 ヴィヴィアン・F. トルネア様
- フィリピン労働雇用省技術教育技能教育庁 ソリオ・C. ガラン様
- 職業規制局 看護師委員会委員 ペルラ・ポ様
- フィリピン大使館海外労働事務所 労働アタッシュェ クリフォード・A. パラグア様
- フィリピン海外雇用庁 局長 ニンファ・デ・グズマン様
- フィリピン大使館海外労働事務所 関百合子様

(順不同)

みなみ苑のデイサービス



ハワイアン
パンケーキ

納涼祭で販売するハワイアンパンケーキの試作を行いました。



ハンガー作り

完成!

針金ハンガーに毛糸を巻いて完成です。洋服がズレ落ちなくて良いと好評です。

ひまわり



正面玄関に飾る為に、3か月かけて「ひまわり」の壁画を作成しました。



NOTE BOOK

じょくそう

褥瘡予防勉強会

8月26日利用者様の使用するベットマットレスを搬入しているワタキューセイモア株式会社から講師を招いて褥瘡予防の勉強会を行いました。

臥床している時に体重の圧力がどのように分布しているか計測する機器を用いて、褥瘡の原因や予防する取り組みについて講義して頂きました。



利用者様に安全に過ごしていただける様に今回の講義を生かしていきたいと思ひます。

JKA補助事業完了報告

7月31日(水)財団法人JKA様から競輪補助事業RING! RING! プロジェクト「平成25年度福祉車両の整備補助事業」といたしまして利用者様の送迎をおこなうためのリフト付き車両を賜りました。ここに事業完了のご報告と申し上げますとともに、財団法人JKA様をはじめ、ご協力いただきました関係者の皆様に謹んで御礼申し上げます。



編集後記

秋風が冷たく感じられる季節になりました。今回は、納涼祭、敬老会を中心に掲載しました。今後も利用者様の参加するイベントを分かりやすく掲載して行きたいと思ひます。

広報委員

山田研介 小林幸恵

新田孝幸 武田崇義